



Universidad del sureste.

Materia: Desarrollo humano.
Área: Lic. Psicología.

Catedrático:
Alumno: Leonel de Jesús López Gómez.

Tarea resumen de video.

San Cristóbal de las casas Chiapas, a 7 de mayo de
2020.

El concepto del desarrollo humano queda claro que como sociedad dependemos de nuestras opciones, y me refiero que somos capaces de tener en cuenta los riesgos que podemos tener como bien lo dice somos libres, claro somos libres, pero también dependerá de que tan buenos somos tomando decisiones.

Somos dueños de nuestro propio destino así se bueno o malo ya que como individuo nos permite a tener una buena seguridad de nuestra habilidad a explorar determinadamente en que somos buenos.

Como ventaja tendremos un buen trabajo con beneficios de se seguridad para la salud sentirnos capaces de progresar para un futuro de generemos economía esto nos ayudara a sustentarnos, de poder satisfacer nuestras necesidades a tener una buena condición en los seres humanos.

Somos capaces de poder realizar trabajos duros pero la tecnología ha evolucionado que como recurso a tenido la oportunidad de trabajar con máquinas y gracias a esos se han incrementado trabajos esto ayudara en un sustento económico y como dice el video no hay arte sin hombre y hombre sin arte.

Supongo que esto es una ayuda colectiva por que las maquinas no pueden operar sin el ser humano así sea hombre o mujer y los hombres no pueden generar gastos por que no hay trabajo.

De alguna manera la misma población debe generar su propio sustento económico para así tener una buena calidad de vida.